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REQUERIMENTO Nº 473 /2023 

 
 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

Desde quando existe o projeto Redução de Danos, que é um 

Programa de apoio aos moradores de rua? Poderia apresentar quantos 

encaminhamentos já foram realizados neste projeto?  

Quais foram os resultados já alcançados? 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O questionamento se faz necessário para avaliar a eficácia e o impacto 

do projeto Redução de Danos no auxílio aos moradores de rua. É essencial 

compreender a abrangência e a profundidade do apoio fornecido por tal iniciativa, 

identificando o número de indivíduos que foram beneficiados e os avanços concretos 

resultantes desses esforços. A análise dos resultados alcançados permitirá não apenas 

uma valorização e reconhecimento das ações já implementadas pela Secretaria de 

Assistência Social, mas também fornecerá dados cruciais para o aprimoramento 

contínuo das políticas públicas direcionadas a essa parcela vulnerável da população. 

Além disso, divulgar essas informações de forma transparente reforça a confiança da 

comunidade nos programas sociais e promove uma maior conscientização sobre as 

iniciativas de apoio social disponíveis, incentivando uma possível ampliação do alcance 

e do suporte oferecido aos moradores de rua. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 4 de dezembro de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 

 


